

## AJEDREZ

## Roquetas y El Ejido entran en la Fase de Ascenso

TITO S. NÚÑEZ ALMERÍA

El ajedrez almeriense cuenta con dos equipos que intentarán, desde este fin de semana, el ascenso a la División de Honor andaluza, en la que milita el Reverté Ual. Se trata del CA Roquetas y el CA El Ejido, que inician la Fase de Ascenso a esta categoría desde la Primera División Nacional.

El grupo andaluz del que saldrán los dos equipos que ascenderán a la División de Honor andaluza lo conforman, además de roqueteros y ejidenses, los clubes Rui López de Jaén, Gruta 0 de Pozoblanco (Córdoba), La General B de Granada y Motrileña de Motril (Granada).

Este fin de semana, el CA Roquetas recibe al Ruy López de Jaén, mientras que el CA El Ejido viaja a Pozoblanco para enfrentarse al Gruta 0. Esta primera jornada marcará las opciones de los equipos del Poniente almeriense.

El equipo roquetero se muestra muy animado en esta Fase de Ascenso. En su tercer año en Primera División, el CA Roquetas se plantea la seria posibilidad de ascender, aunque en su filosofía predomine el sacar jugadores de la cantera.

Con la integración de jugadores del Este -Pavel Parfjonov y Ariton-Vasile Nedelea-, resi-

dentos en Roquetas, el conjunto roquetero ha reforzado su calidad y encara con optimismo esta fase. Su progreso es evidente, ya que jugaron por mantenerse en la categoría en la primera campaña, jugaron la Fase de Ascenso la pasada pero sin opciones reales de subir, y en ésta las aspiraciones son máximas.

Junto a los citados Parfjonov y Nedelea componen el CA Roquetas los jugadores Salvador Gómez, Azahara Rodríguez, Vanessa Sánchez, José Manuel Martínez Magán, Bernardo Amate, Carlos Martínez, Javier Garrido, Jonás Urbano y Juan Antonio Ibáñez. El primer encuentro será frente al Ruy López jienense.

Por su parte, el CA El Ejido debuta en una Fase de Ascenso, en su tercer año en la Primera División. Con el liderazgo de Antonio Fornieles, capitán y número 1 del equipo, los ejidenses darán guerra y pelearán también por una de las plazas de ascenso.

Junto a Fornieles, el resto del equipo ejidense lo conforman Pedro Antonio Amat, François Weber, Germán Peregrina, Ricardo Antonio Fernández, Alexis Valera, Juan José García, Francisco Cañabate, Bernardo Gutiérrez, Esther Fernández y Carlos Valilla. El Gruta 0, primer rival.